POR JAPÓN 日本のために







CIUDADES REINVENTADAS

Ciudades Españolas declaradas Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO.

España tiene el privilegio de posicionarse entre los países que cuentan con un mayor número de inscripciones en la Lista del Patrimonio Cultural de la UNESCO.

El Grupo de Ciudades Patrimonio de la Humanidad de España comenzó a aunar esfuerzos a partir de 1993 para crear una Asociación sin ánimo de lucro, formalizada en sus orígenes con el objetivo de actuar de manera conjunta en la defensa del patrimonio histórico y cultural de estas ciudades: Alcalá de Henares, Ávila, Cáceres, Córdoba, Cuenca, Ibiza / Eivissa, Mérida, Salamanca, San Cristóbal de La Laguna, Santiago de Compostela, Segovia, Tarragona y Toledo.

Las Ciudades Patrimonio se perfilan, por su amplia y variada oferta históricoartística, cultural y gastronómica como destinos turísticos de referencia y visita obligada.

Podrás descubrirlas y planificar tu viaje realizando Itinerarios Tematizados: Ruta de Paradores, Patrimonio Náutico, Turismo Activo, Herencia Sefardí, Turismo Religioso, Camino de la Lengua Castellana, Arquitectura Moderna y Contemporánea, Espacios Naturales, Hispania Romana, Legado Islámico...



PARADORES DE TURISMO DE ESPAÑA, S.A.

Paradores de Turismo es una sociedad anónima de capital público con ocho décadas de historia y que en la actualidad gestiona más de 90 establecimientos hoteleros, gracias a la labor que desempeñan diariamente sus miles de empleados.

Sus establecimientos están enclavados tanto en edificios históricos (conventos, monasterios, castillos y palacios, como en entornos monumentales o en plena naturaleza, respondiendo a una arquitectura regional o moderna. En todos ellos se garantiza un trato más personalizado y una mayor calidad en las prestaciones a los clientes.

Con establecimientos en todas las comunidades autónomas, Paradores es la cadena hotelera líder en turismo cultural y de naturaleza. Nueve de ellos se encuentran en ciudades declaradas Patrimonio de la Humanidad.

"Paradores es un instrumento de política turística, que proyecta la imagen de modernidad y calidad de nuestro turismo en el exterior y que contribuye a la integración territorial, a la recuperación y mantenimiento del **Patrimonio Histórico-Artístico de nuestro país** y a la preservación y disfrute de espacios naturales, siendo a la vez el motor del conjunto de las acciones dinamizadoras de zonas con reducido movimiento turístico o económico".





PARADORES Y CIUDADES PATRIMONIO CON LOS DAMNIFICADOS DE JAPÓN

El Grupo Ciudades Patrimonio de la Humanidad de España y Paradores de Turismo S.A. unen su imagen con el objetivo de recaudar fondos en favor de los damnificados por la tragedia de Japón, el pasado 11 de marzo.

Y, para expresar su solidaridad y afecto, celebrarán una cena de gala benéfica que tendrá lugar el 2 de junio de 2011, a las 20 horas, en el Parador de Alcalá de Henares.



Los fondos recaudados se destinarán a la cuenta que ha abierto la Embajada de Japón en España y, gracias a la labor de Cruz Roja, llegarán a los afectados a través de los Comités de Reparto de Ayudas a las Comunidades locales.

Nos gustaría contar con su asistencia y colaboración:

"Una pequeña aportación no es nada, la suma de muchas pequeñas aportaciones puede cambiar el mundo".

APERITIVO EN EL CLAUSTRO (20:00 horas)

- * Maki de gambas
- * Maki de steak tartar
- ℜ Niguiri de jamón ibérico
- ∜ Uramaki de trucha
- * Sataki de pollo
- * Saquitos de verdura crujiente

Acompañados de vinos, refrescos, cervezas, etc...

CENA EN EL SALÓN PARANINFO (21:15 horas)

- st Rollitos de salmón relleno de centollo
- * Sorbete de limón a la menta
- * Zancarrón de gallo de corral en guiso de pepitoria
- * Costrada de Alcalá
- Vinos Blanco y tinto de nuestra bodega de Armonía y Equilibrio
- * Cafés infusiones acompañados de almendras garrapiñadas



Parador de Alcalá de Henares 2 de junio de 2011 | 20:00 – 00:00 h

Colegios, 8. 28801 Alcalá de Henares **Teléfono:** 918 880 330





Hija del torero Luis Miguel Dominguín y de la actriz italiana Lucía Bosé, Lucía Dominguín posee el espíritu creativo que caracteriza a los Dominguín-Bosé, una familia que nunca pasa desapercibida, cada uno a su manera.

Inquieta por naturaleza, son muchas las facetas artísticas que Lucía Dominguín ha desarrollado a lo largo de su vida: modelo, actriz, diseñadora de joyas, fotógrafa y escultora. Esta polifacética artista, ajena al mundo del espectáculo, es además una emprendedora de éxito. Ha creado varias empresas para potenciar el estilo de vida del que ella defiende.

En la dehesa extremeña Lucía Dominguín posee un universo muy particular; su impronta se refleja en los dos hoteles que regenta, tanto en los interiores como en los exteriores se refleja la imaginacion y el savoir faire así como su exquisito gusto y su arte por las cosas sencillas.



RAMÓN LANGA

El actor español Ramón Langa (Madrid, 1959), ha trabajado en teatro, cine y televisión. Poseedor de una de las voces más carismáticas del panorama nacional es conocido por doblar las voces de Bruce Willis y Kevin Costner.

En 1980 cursó estudios de arte dramático y poco tiempo después ingresó en la escuela de doblaje de Salvador Arias y Enrique Cornejo. Después de unos meses, bajo la sabia batuta de Salvador Arias, empezó a trabajar como actor de doblaje, con tanto éxito, que dejó apartado el cine y el teatro largo tiempo. Gracias a Antonio Mercero "Turno de oficio", a Mario Camus "Sombra en una batalla", y a la obra de teatro de Juan Carlos Ordóñez "Pregúntame por qué bebo", el gusanillo de la interpretación en directo pudo más que el doblaje, y volvió a los escenarios y a las pantallas. Las interpretaciones que más impacto han causado en él han sido "Pregúntame por qué bebo"; en teatro y "Yoyes" de Helena Taberna en cine, por la que fue nominado cómo mejor actor en el Festival de El Mundo, al cine vasco.





PROMOCIÓN MADRID



Madrid es una ciudad abierta y cosmopolita en la que cultura, historia, tradición, arte y gastronomía se dan la mano para sorprender al visitante y ofrecerle una estancia inolvidable. Sus numerosos atractivos turísticos y su gran capacidad de transformación, reflejada en algunos de sus nuevos espacios, han convertido a la capital española en un lugar único en el mundo y le han consolidado como el primer destino urbano de España y uno de los principales de Europa.

Promoción Madrid, adscrita al Área de Gobierno de Economía, Empleo y Participación Ciudadana del Ayuntamiento de Madrid, se encarga de la difusión de la imagen de la Ciudad de Madrid a nivel nacional e internacional. Como agencia de marketing de ciudad, gestiona los canales -el portal esMADRID.com (www.esmadrid.com) y la revista mensual y gratuita esMADRIDmagazine- con los que el Ayuntamiento promociona la oferta cultural, turística, de ocio y de negocio de la capital.





Humana es una empresa especializada en procesos de desarrollo estratégico e implementación de soluciones tácticas para las marcas, desde distintas áreas de experiencia que se agrupan en tres grandes bloques: marketing, comunicación y relaciones públicas y diseño.

Desde una perspectiva global que involucra a todos los departamentos, o a través de cualquiera de ellos, la organización trabaja cada día para dar solución a los problemas de comunicación que sus clientes encuentran en el mercado.

Desde la fundación de la agencia en 1997, Humana se ha caracterizado siempre por su particular modo de hacer las cosas, en el que hace suyos los problemas de cada cliente, involucrándose al máximo en cada cuenta y aplicando toda su experiencia para conseguir los mejores resultados.

Su particular composición horizontal, en la que todos los departamentos colaboran en cada brief, le permite ofrecer siempre la mejor solución, con independencia del equipo que acabe ejecutándola. Las ideas son la base de cada trabajo y la pasión, la clave del éxito de cada uno de ellos.

DATOS DE PAGO

- ★ Los fondos recaudados se destinarán a la cuenta que la Embajada de Japón en España ha abierto en solidaridad y apoyo a los damnificados tras el terremoto y tsunami del pasado 11 de marzo.

TRANSPORTE

- ♣ Para facilitar el acceso de los asistentes al acto, se realizarán traslados en autocar desde Madrid. La salida será a las 19 horas desde: BERNABÉU: Parking Puerta Cero; PLAZA DE COLÓN: Museo de Cera; PLAZA ESPAÑA: Puesto de flores frente al nº 7. El regreso será a las 00:00 horas. Para acceder a este servicio, será necesario comunicarlo a la organización y presentar invitación en el punto de salida.
- Para aquellos que deseen asistir en su coche, el Parador de Alcalá de Henares cederá de manera gratuita sus plazas de parking.

www.SpainHeritageCities.com | www.parador.es

Patrocinan





Colaboran



